

En la Sede del Gobierno porteño se presentó el proyecto Cooperación para la implementación de la Declaración de Ciudades Argentinas para dar apoyo técnico a los municipios que participaron del C40 World Mayors Summit que se desarrolló el año pasado.

El equipo del Gobierno de la Ciudad en conjunto con la Facultad Latinoamericana de Ciencias Sociales dio inicio al II Foro Urbano Federal donde se presentaron las pautas de trabajo a seguir durante el año 2023 para convertir el camino desarrollado hasta ahora en el marco del C40 Cities por medio del proyecto de Cooperación para la implementación de la Declaración de Ciudades Argentinas.

En éste primer encuentro político y técnico que tuvo lugar en el edificio de Uspallata 3150 ubicado en el barrio porteño de Parque Patricios y donde se contó con la participación del Secretario General y de Relaciones.

Internacionales de la Ciudad, Fernando Straface y del Ministro de Gobiernos de la Ciudad, Jorge Macri quienes fueron los encargados de dar la apertura al evento.

"El impacto de las sequías que acabamos de vivir sin lugar a dudas impacta en la economía general de Argentina y en la economía a nivel mundial y ni hablar en la economía de cada una de las ciudades del interior", afirmó Jorge Macri al respecto sobre las consecuencias del cambio climático y enfatizó que, "es necesario continuar trabajando en conjunto entre las ciudades para contrarrestar éste impacto".

El evento se desarrolló con el fin de acompañar y dar apoyo técnico desde el Gobierno de la Ciudad y FLACSO a los equipos especializados en políticas medioambientales de los municipios que firmaron la Carta de Intención en lo que fue el Camino Federal a la Cumbre C40 Cities que tuvo lugar durante el año pasado.

El Director Ejecutivo de C40, Mark Watts, participó del evento de forma virtual e hizo mención sobre sobre los impactos y la repercusión que tuvo la Cumbre C40 sobre las acciones para combatir al cambio climático y sobre las estrategias para avanzar hacia la neutralidad de las emisiones de carbono. Los representantes de las Facultad Latinoamericana de Ciencias

Sociales estuvieron a cargo del contenido técnico del evento.

La Coordinadora Residente de ONU Argentina y representante del Secretario General, Claudia Mojica junto con el Representante residente Adjunto del Programa de las Naciones Unidas para el Desarrollo (PNUD), Valentín González, resaltaron las consideraciones sobre la crisis climática y el rol de la ONU para hacer frente a la emergencia.

La segunda parte del encuentro contó con la apertura del Director General de Relaciones con las Provincias y Municipios de la Ciudad, Leonardo Coppola, donde los intendentes junto a sus equipos técnicos tuvieron la oportunidad de exponer sus experiencias en materia de políticas públicas que tengan impacto directo sobre el medioambiente con los especialistas de FLACSO quienes mencionaron los puntos específicos a destacar para lograr acciones efectivas contra el cambio climático.

Al final del encuentro el equipo de FLACSO presentó una encuesta para medir el avance de las acciones que realizaron las ciudades, establecer la línea base, construir un diagnóstico conjunto y de esa forma "poner en valor los esfuerzos realizados hasta ahora", explicó Delfina Godfind representante de dicha facultad.